



möglich noch lieber als in unserer Brautzeit. Aber während ich sie damals mit kleinen Aufmerksamkeiten verwöhnte, ist sie jetzt froh, wenn sie zu Weihnachten etwas für den Haushalt bekommt. Ich weiß, daß das nicht recht ist, und mir ist ein fabelhafter Gedanke gekommen, wie ich wieder ein galanter Mann werde, ohne mir dauernd den Kopf zerbrechen zu müssen. Sie gehen doch regelmäßig durch die Läden: Könnten Sie mir da nicht alle Woche ein

ihm kaufe ich gewöhnlich meine Wochenendgeschenke ein. Auf diesem Gebiet bin ich nämlich Spezialistin und bin es auf eine seltsame Art und Weise geworden.

Vor über einem Jahre schrieb mir ein Mann aus Nord-Carolina einen Brief, in dem unter anderem stand:

*„Letzte Woche hatte meine Frau Geburtstag, und ich hatte es glatt vergessen. Wir sind seit vier Jahren verheiratet, und ich habe meine Frau wo-*

